



Deklaration Kreis Unna

Familienfreundlichkeit gehört zu den zentralen gesellschaftlichen Anliegen unserer Zeit. Die negative demographische Entwicklung und die damit verbundene Veränderung der Gesellschaft beeinflussen bereits heute die sozialen Sicherungssysteme und werden mittelfristig zu einem Mangel an qualifizierten und innovationsfähigen Arbeitskräften führen. Diese Entwicklung beeinträchtigt insgesamt die soziale und wirtschaftliche Entwicklung. Hiervon werden vor allem die Kommunen, so auch der Kreis Unna mit seinen Städten und Gemeinden, betroffen sein.

Wir halten es für dringend geboten, die Situation der Familien im Kreis Unna in den Mittelpunkt des politischen und gesellschaftlichen Interesses zu rücken, um dem Lebensmodell Familie zu neuer Attraktivität zu verhelfen. Mit diesem Ziel gründen die Unterzeichner das „Bündnis für Familie im Kreis Unna“

Immer weniger Menschen erfüllen sich ihren Kinderwunsch, da Beruf und Familie nur schwer in Einklang zu bringen sind. Gleichzeitig sind Familien bei der Bewältigung des Alltags hohen Belastungen ausgesetzt.

Politik und Verwaltung, Wirtschaft und Gewerkschaften, Kirchen und Verbände, Betreuungseinrichtungen, Schulen, Elterninitiativen und weitere gesellschaftliche Akteure im Kreis Unna wollen sich in allen Lebensbereichen für die Stärkung von Familien und den Auf- und Ausbau familienfreundlicher Strukturen einsetzen, gleichzeitig der Bedeutung als Standortfaktor und damit der Wirtschaftsförderung Rechnung tragen.

Die Akteure erklären sich bereit, für einen familienfreundlichen Kreis Unna in der Öffentlichkeit zu werben.